

Le 24 avril, Pierre Rigaux, écologue, militant anti-chasse, fait une chronique de quatre minutes dans l'émission La Terre au carré sur France Inter. Il dénonce l'impact écologique du comté et appelle à ne plus en consommer pour limiter, notamment, la pollution des sols et des rivières. « Si je dis ça, on va perdre beaucoup d'auditeurs. C'est pourtant la réponse évidente », affirme le naturaliste connu pour ses positions anti-chasse.

Le Télégramme



Olga se lance dans le fromage végétal

Article réservé aux abonnés

Par Guillaume Bietry

Le 15 avril 2025 à 11h48

Olga investit le créneau du « fauxmage » en lançant trois produits à base de soja et de noix de cajou pour la grande distribution. Avec cette nouvelle offre, il compte bien s'imposer sur les plateaux de fin de repas et les planches apéro. Et développer un marché encore restreint.



Le groupe Olga, basé à Noyal-sur-Vilaine (35), lance trois fromages végétaux destinés à la grande distribution. (Photo transmise par Olga)